

Le Prix de la Fondation Crans Montana 2014 sera décerné au Président Nkurunziza

Le Chef de l'Etat Burundais, Pierre Nkurunziza s'est rendu à Rabat la capitale Marocaine pour participer à la 25ème session annuelle du Forum Crans Montana. Le Président burundais recevra le prestigieux Prix de la Fondation 2014 pour son engagement pour la paix et les libertés.

Cette 25eme session annuelle du Forum Crans Montana sera présidé par le Roi Marocan, Mohamed 6. D'autres hautes personnalités ont rehaussé par leur présence ce forum, entre autre le Président de la République du Burundi, Pierre Nkurunziza, Blaise Compaoré, Président du Burkina Faso, le Président du Montenegro, Filip Vujanovic, Madame Marie Louise Coleiro Preca de la République de Malte, Gordon Darcy Lilo, le Premier Ministre des iles Salomon, le Premier Ministre Malgache, Roger Kolo ainsi que Abdulaziz Othman Altwaijriu, le Directeur Général de l'ISESCO.

Rappelons que ce Forum Crans Montana avait déjà accordé, une médaille d'Or au Burundi par le biais de Gervais Rufyikiri, Deuxième Vice-Président de la République, pour les efforts consentis et des réformes économiques remarquables en vue du développement socio-économique du pays.